

EKSPOS

Dandim 1005/Barito Kuala Dampingi Danrem 101/Antasari tinjau lokasi TMMD Ke- 113 Kodim 1005/Barito Kuala

Maskuri - BARITOKUALA.EKSPOS.CO.ID

May 28, 2022 - 07:16



Danrem 101/Antasari Brigjen TNI Rudi Puruwito, S.E meninjau Sasaran TMMD ke-113 Kodim 1005/Barito Kuala

Arm Ari Priyudono, S.Sos., M.Tr.(Han), Dampingi Danrem 101/Antasari Brigjen TNI Rudi Puruwito, S.E dan para Kasi Korem 101/Antasari, tinjau kegiatan TMMD ke-113 yang digelar oleh Kodim 1005/Barito Kuala di wilayahnya bertempat di desa Karang Mekar Kecamatan Mekarsari Kabupaten Barito Kuala. Jumat (27/05/2022)



Dalam kesempatan peninjauan tersebut Danrem 101/Antasari menyampaikan dengan adanya kegiatan TMMD ini diharapkan dapat mendorong tumbuhnya kualitas kehidupan kearah yang lebih baik, maju dan sejahtera. Pelihara hubungan yang sudah berjalan baik selama ini antara aparat TNI beserta jajarannya dengan Polri, Pemda maupun Dinas/ Instansi terkait, aparat desa, tokoh masyarakat, tokoh agama dan Tokoh adat sehingga Kemanunggalan TNI-Rakyat semakin tangguh,”katanya

Dalam pelaksanaan kegiatan TMMD ini, tetap perhatikan protokol kesehatan untuk mencegah penyebaran Covid-19 tanpa mengurangi makna dan semangat gotong-royong,”sambungny

Sementara itu Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono, S.Sos., M.Tr.(Han), selaku Komandan Satgas TMMD Ke 113 Kodim 1005/Barito Kuala mengatakan bahwa kegiatan TMMD kali ini mempunyai sasaran fisik dalam bentuk pembangunan, dan rehab jalan serta pembuatan Sumur Bor Air bersih untuk kepentingan warga. “Ujarnya”

Bukan itu saja, kegiatan non fisik seperti sosialisasi vaksin, Sosialisasi pendaftaran masuk Anggota TNI, harapannya agar warga dapat mengetahui informasi penting yang selalu menjadi prioritas utama dalam kehidupan masyarakat. “Ujar Dandim”

Tak lama kemudian Danrem dan rombongan mendatangi lokasi kegiatan dan melihat secara langsung progres pekerjaan yang telah di kerjakan oleh Anggota bersama warga Masyarakat.

Menurut Dandim persentase yang di capai selama kegiatan TMMD ke-113 di Desa Karang Mekar harus di tingkatkan. Arahan dan masukan oleh Brigjen TNI

Maulana Ridwan kepadanya akan dilaksanakan dan ditindak lanjuti. “Tegasnya”

Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya oleh Dandim Ambon kepada bapak Danrem 101/Antasari Brigjen TNI Rudi Puruwito,S.E juga para Kasi Korem 101/Antasari yang telah sepenuhnya mendukung terselenggaranya kegiatan TMMD ke 113 Kodim 1005/Barito Kuala (Pendim1005)